

# 第41回只見ふるさとでの雪まつり



# 寒さ吹き飛ばそう！

キャッチフレーズ「寒さ吹き飛ばそう！」。只見町のビッグイベントは、ときに来場者みんなの熱気が寒さも忘れさせる。そんな熱い冬の祭典「第41回只見ふるさとの雪まつり」が、2月8日の大雪像ライトアップ（前夜祭）からスタートし、9日、10日の二日間にわたりJR只見駅前広場をメイン会場に、只見スキー場をサブ会場とし盛大に行われました。



雪が降ったりやんだり吹雪いたり、只見の冬を象徴するような天候のなかな行われた雪まつりには、期間中3万1千人と昨年以上を上回る方々が訪れ、今年も最高の盛り上がりを見せました。毎年、観る人を感動させる雪の大雪像、今年来場者の前に姿を現したのは、NHKの大河ドラマ「八重の桜」の主人公「新島八重」の夫「新島襄」が設立した大学「同志社大学・クワイク記念館」を再現した雪像です。正面の壁には桜の花があしらわれ、迫力があって美しく、どことなくかわいらしい仕上りの大雪像は、高さ18メートル、幅34メートルと只見の雪まつりで見られない圧倒的なスケールで完成しました。

雪の入場門「巳」は今年も株式会社JPHアイテック田子倉事業所の皆さんが作製されました。入場門前は今年も来場者の記念撮影スポットになっていました。会場内には小学生、中学生、高校生が作製した雪面の壁画や雪像が来場者を迎え、さらにろうそくの優しい温かな光が印象的なキャンドルステージをはじめ、各団体の皆さんが作製された雪像の数々が雪まつりムードを盛り上げていました。雪のすべり台には子どもたちが集い歓声を上げながら雪と触れ合い、楽しい時間を過ごしていました。

たくさんのお店が軒を連ねる「ゆきんこ市」では、只見ならではの郷土料理やグルメを味わう人や、ゲームを楽しむ子どもたちでにぎわい、どのブースにも笑顔があふれていました。恒例の地酒・甘酒のふるまいコーナーや、只見町赤十字奉仕団によるなめこ汁のふるまい、民芸品・つる細工展示即売コーナー、只見町食生活改善推進員会のコーナーも人気で、来場者は民芸品を手にとったり、ニシン漬けなどを味わい、思い思いに過ごしていました。

只見スキー場では、スノーモービル体験やスノーシュー体験が行われ、雪と触れ合うスポーツの醍醐味を味わおうと大勢の方が詰めかけました。一昨年7月に発生した集中豪雨による大水害からの復興を目指し、現在も町内各所で復旧工事が行われ、災害に強い安全で安心して暮らせる町づくりが進められています。これからは町民皆さんの心の復興にも町は全力で取り組みます。昨年の雪まつりも、町民の心をひとつにして、復興を願い、明るく元気な只見町を取り戻そうと、テーマを「みんなで復興がんばっぺー」とし行われました。今回の雪まつりも昨年に続き、町民の皆さんはじめ只見を訪れた町外や県外の皆さん全員で最高に盛り上がりました。只見を代表する冬の大会「大雪まつり」は町民皆さんの誇りであり、心の復興を助長する特効薬だと信じています。すべてが復興するまでは時間がかかると思いますがみんな支え合い、がんばって前に進みましょう。

最後に、このイベントの開催を応援いただいている皆様、そして、ご協賛を賜りました皆様にご心より感謝申し上げます。ありがとうございました。





スタートのパレード



大ステージでの郷土芸能



八代亜紀さんのステージ



目黒町長らによる鏡割り



厄払いの儀



築取太々神楽



雪中大みこし

EVENT

2月9日

2月10日



大人気!雪のすべり台



郷土芸能発表



「はんにや」のお笑いショー



スノーフラッグス



ファイヤーパフォーマンス

雪まつりスタッフのみなさん、お疲れさまでした。ありがとうございました。



(2月8日撮影)



(2月8日撮影)



(1月23日撮影)

「皆さんとふれあえてうれしかった。ありがとうございました。」  
**雪むすめさんからひとこと**

ばば みさと  
**馬場 美里さん**

雪が降り、とても寒い二日間となりましたが、たくさんの方々に「只見ふるさとの雪まつり」に来場していただくことができました。雪むすめという大役に不安もありましたが、来場された方々に只見町の魅力や人の温かさを感じていただくことができました。また、自分自身も改めて只見町の良さに触れることができました。あっという間の二日間、とても貴重な時間になりました。

最後に、雪まつりと雪むすめを温かく見守ってくださった皆さん、たくさんの方々に支えていただき無事に雪むすめの役目を終えることができました。本当にありがとうございました。「第41回雪まつり成功万歳。皆さん本当に、やっけになりました！」



さとう まよ  
**佐藤 麻世さん**

雪むすめをやることが決まってから、友人や地域の方々からたくさんの励ましの言葉をいただき、精一杯頑張ろうという気持ちで臨むことができました。

二日間、町内外から来ていただいた多くの方々とふれ合うことができ嬉しかったですし、様々なイベントにも参加し、改めて雪まつりの伝統や楽しさを実感しました。

多くの方々に支えられ、雪むすめを務めさせていただけたことに感謝しています。本当にありがとうございました。

